



な見たことのない魚やカメを見る
ことができました。

ビーチでは、バナナボートをし
たり、海で遊んだりしました。そ
の後にアルパンビーチクラブのお
手伝いをしました。ゴミ拾いでは
日本のビーチほどゴミがなく、
けっこうきれいだと感じました。
楽しく一日を過ごすことができました
よかったです。

海外へ行ってみると、日本の良
さ、悪さがよく分かりました。グ
ラムのご飯は主食が無く、バラ
ンが取れない時もありました。
でも、優しい人が多かったです。
日本とは離れていても、温かくむ
かえてもらい、本当にグラムの人
に感謝したいと思います。

平成27年度 おたのしみ会年間日程表

月日	時間	タイトル	内容	講師・上演者
5月10日 (日)	AM10:30~	書道で遊ぶ おたのしみ会 第2弾	基本を学び、清書を書いてみよう。 みんなで遊ぶビッグな企画もあり!	澤柳 芳華さん (下條村/阿知原)
7月26日 (日)	AM10:00~	科学で発見! 理科読(りかどく) おたのしみ会	科学の楽しさを全身で感じる理科 実験・理科読おたのしみ会。	南信州飯田 おもしろ科学工房 (飯田市)
8月上旬 (未定)	未定	夏休み人形劇 おたのしみ会 (子ども読書月間)	マリオネット・手遣い・棒遣いな どの本格的人形劇。異空間への、 はるかな旅に出かけよう。	人形劇団ココノ (奈良市)
9月20日 (日)	AM10:00~	けん玉教室 (子ども読書月間)	三石六段の名人わざに触れ、挑戦 しよう! 級・段の認定を受けよう。	三石 利明さん (飯田市)
11月15日 (日)	AM10:00~	人形づくり ワークショップ 第3弾	人形美術家から、かんたんで楽し い人形づくりを教えてもらおう!	吉澤 亜由美さん (下條村/山一西)
12月6日 (日)	AM10:30~	クリスマス会 (下條村読書月間)	未定	未定
12月19日 (土)	AM10:30~	図書館ボランティア おたのしみ会 (図書館20周年記念) (下條村読書月間)	ボランティアによるスペシャルお たのしみ会。絵本・紙芝居・ピッ クブック・ジャンボ紙芝居など。	小学生図書館 ボランティア (下條村)
1月24日 (日)	AM 9:30~	BOOKバッグに マークをつけよう! (図書館開館20周年記念 バッグプレゼント企画)	いろんなサイズの本や紙芝居が、 たっぷり入る図書館用バッグに自 分だけのマークをつけよう!	滝沢 好美さん (飯田市)
2月14日 (日)	AM10:30~	ひな祭りに お寿司づくり	春色の飾り巻きずしを作ってみよ う! 低学年までは、親子で作ら しょう。	竹下 則子さん (松川町)

*あくまでも予定ですので変更の可能性もあります
上記以外の日程で、毎週土曜日は、小学生の図書館ボランティアによるおはなし会、毎週日曜日は、図書館職員によるおはなし会がそれぞれ、午前10時30分からあります。
絵本よみ、紙芝居、本の紹介、手遊びなどをします。みんなきてね!

あしたむらんどより

一日村長

下條中学校生徒会長 福村直樹



私達、本部
会役員は、三
月十九日に一
日村長を体験
させて頂きま
した。

はじめの村長さんのお話の時に、
私たちは一千万円の札束を手に取
りました。私は、一生に一度の機
会だと思つたので、手に取る時は
とてもドキドキしました。お話の
中で、下條村では一日にこのよう
な大金が動いているということ
聞き、とても驚きました。また、
下條村の経済力が高いということ
を印象強く感じました。

また、村長さんのお話で「先を
見て行動すること」や、「何事に
も全員で同じ方向を向いて行うこ
とで、感動するものになる。そう
いうことにどんどんチャレンジし
ていくことが大事」ということな
どの言葉を頂き、とても勉強にな
りました。村長さんのお話以外に
も、この一日にたくさんのお話を
学びました。



各企業の見学では、山岸エー
イシー、東海興業、飯田カント
リークラブ、エーシーオーNAG
ANO事業所にお世話になりました。
どの企業でも消費者・お客さ
まのことを常に第一に考え、仕事
を行っていました。また、基盤な
どの電子部品の製造では、ホコリ
などのゴミが入らない工夫を徹底
していて、営業に支障が出ないよ
うにしていた姿などを見て生徒会
活動において、考えさせられる面
もたくさんありました。

役場では、総務課、福祉課、会
計室、教育委員会などの仕事内容
などを説明していただきました。組



私にとつて
初めての海外
飛行機と、初
めてなことが
多かった四日
間でした。

グアムへ行ってみて
一年B組 河上 椎

織規則の数の多さに驚きました。
私たちはこの一日の中で、たく
さんの貴重な体験をさせて頂いた
きました。村長さんをはじめたく
さんの方から頂いたお話を今後の
生徒会活動に生かしていきたい、より
よい生徒会を築いていけるよう頑
張ってまいります。

一日目と四日目は主に移動で、
飛行機に乗りました。初めてだつ
たので、なぜかドキドキしていま
した。一日目はグアムに着いたら、
まず暑いと感じました。四日目に
は逆に、日本つてこんなに寒いつ
け?と思うくらい寒く感じました。
二日目は、グアムの学校との交
流でした。私とペアになった人と
も、最初はなかなか話せなくて、
何を言えばいいのか分からなかつ
たのですが向こうの学校の人が話
しかけてくれて、なんとか会話が
できたのでよかったです。学校の
授業は英語だったので、よく分か



三日目は主に観光でした。グア
ムの、とてもきれいな海を見たり、
ラッセ・ストーンなど歴史的なも
のを見たりしました。海は、日本
の海とはちがって、浅いところが
長く続いていて、どこまでも歩い
ていけそうでした。そして、やは
り南の国と言え、きれいなエメ
ラルドのような色の海です。色々

うちはよく分からなかつた英語も、
だんだん理解ができるようになって
きました。

ステイ先の方々とも、たくさん
話げできました。いろんなお店へ
つれていってもらえて、はじめの